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ATA Nº 07/2021 

Reunião – Comitê de Integridade do IFRJ 

 

Data: 13/07/2021 

Local: https://meet.google.com/kdp-bhnz-ddt 

Link para a gravação: https://drive.google.com/file/d/1JtgH5YKkLTEXexAUEQw39-

9nucdgmOpR/view 

 

Integrantes do Comitê de Integridade: 

Helena de Souza Torquilho Elton Flach 

Simone Correa Souza Presente 

Elaine Maria Soares Ventura Presente 

Hugo Cavour Teixeira da Silva Ausente 

Danielle Silva de Araújo Participando de reunião da CGU 

Ricardo Ferreira Leite Presente 

Amanda Carlou Andrade Santos Presente 

Eládio Bandeira de Lima Filho Ausente 

Carla Doti Dias Ripper Ausente 

 

Integrantes da UGI: 

Ada Guagliardi Faria Presente 

Ana Beatriz de Almeida Santos Presente 

Florinda do Nascimento Cersósimo Ausente 

 

Pauta: 

1) Status sobre o memorando de suplência à Reitoria; 

2) Status sobre a portaria que estende a vigência do atual Plano de integridade; 

3) Risco de integridade: avaliação sobre eventual priorização; 

4) Divulgação do material de Integridade. 

 

Assuntos tratados: 

 

1) Divulgação do material de integridade (item 4) 

Sobre o material que a CGU disponibilizou, Ada alinhou que o Comitê de Integridade havia solicitado a 

divulgação, porém a CGCom divulgou apenas nas mídias sociais e não no email que é o canal oficial de 

comunicação do IFRJ. Todos concordaram em pedir ajuda da DER nessa questão. 

https://meet.google.com/kdp-bhnz-ddt
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Os presentes alinharam sobre pedir espaço para divulgar o comitê de integridade nos comitês de alta gestão, 

conselhos acadêmicos e fóruns de gestão e que o Comitê de Ética tem experiência nesse assunto e a Helena e o 

Elton irão apoiar nesse ponto. 

Houve também a sugestão de divulgação no SIG. Será solicitado apoio da DER para esse último ponto. 

 

2) Risco de integridade: avaliação sobre eventual priorização (item 3) 

Os presentes expuseram as dificuldades em realizar a análise dos riscos prioritários em cada setor e 

preenchimento da planilha. 

Ada sugeriu realização de benchmarking com outra instituição que esteja mais avançada nesse assunto, pois ela e 

o Ricardo têm conhecimento teórico, mas ainda não participaram de nenhuma gestão de riscos na prática. Todos 

concordaram que esse é um bom caminho e reforçaram essa necessidade no ponto em que nos encontramos. Ada 

irá buscar contato com outra instituição. 

 

Os itens 1 e 2 ficaram para a próxima reunião. 

 

 

Observações/ Notas: 

 

Tratando-se de reunião virtual, complementam este documento: 

1. O registro de gravação; 

2. O registro do chat. 

 

 

 

Pendências/ Responsáveis: 

 

1) Encaminhar lista de conselhos para o e-mail de UGI, para que possamos consultar a possibilidade de 

divulgação nas reuniões. 

Responsável: Helena Torquilho/Elton Flach 

Prazo: até a próxima reunião 

 

2) Buscar benchmarking em Gestão de Riscos 

Responsável: Ada Faria 

Prazo: até a próxima reunião 

 

Data, horário e local da próxima reunião: 

10/08/2021, às 9h30min 

 


